

Ich will, dass Amerika eine großartige Nation ist, aber ich will auch, dass Amerika allen Menschen gerecht gegenübertritt. [...] Es ist schwer, nicht negativ zu denken und zu fühlen, wenn man so lang schon ungerecht eingesperrt ist, und du jeden Tag durch eine Eisentür schaust, während die wahren Feinde und Terroristen frei sind, die Armen und Unterdrückten von Amerika zu tyrannisieren. Wenn die Ressourcen der USA und die Arbeit der Amerikaner benutzt wird, um den verschwenderischen Lebensstil der 2-3% der Bevölkerung aufzuwerten, die 96% des Vermögens verwalten, dann brauchen wir Menschen wie dich, und Menschen die Wall Street besetzen und quer durch Amerika marschieren dringender, als dir je bewusst sein wird.

[...]

Im Geiste von Crazy Horse und all den anderen, die für ihr Volk gestorben sind.

LEONARD PELTIER